



Sábado, 16 de marzo 2024

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc [Boletín] 📁 Ministerio de Defensa fortalece entrenamiento militar con polígono virtual y equipo informático entregado por la @UIDE. → https://bit.ly/3VpoB4R. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fortalecimiento de las operaciones militares en Manta! 🇪🇨 → En el Complejo Ministerial, Gian Carlo Loffredo, ministro de Defensa Nacional, recibió la visita de la Alcaldesa de Manta, @marcivaldivieso. @DefensaEc. Con el objetivo de fortalecer la seguridad en los puertos de #Manta y establecer propuestas para generar un ambiente de paz en este sector pesquero. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Fuerzas Armadas capturan a alias "Niño Rico" y alias "Veneco" presuntamente de la Organización Terrorista "Tiguerones"! → Personal militar aprehendió en el cantón #Quinindé a dos sujetos presuntamente del grupo terrorista "Los Tiguerones". Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Informe de Rendición de Cuentas 2023 del Ministerio del Interior! → El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, junto a otras autoridades de Estado, participó en la Rendición de Cuentas 2023 del @MinInteriorEc, evento presidido por @Palencia3Monica, ministra (e). Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Laboratorio clandestino de procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización fue localizado por las Fuerzas Armadas. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

Sábado, 16 de marzo 2024

	<p>Esto se sabe del ataque a balazos contra helicóptero militar de Ecuador durante sobrevuelo en frontera con Colombia. El Universo.</p> <p>Las Fuerzas Armadas del Ecuador investigan el ataque a balazos que sufrió un helicóptero de esta institución, mientras transportaba a personal militar para la destrucción de un laboratorio de producción de cocaína, en la frontera binacional entre Esmeraldas y Nariño (Colombia).</p> <p>Ver más</p>
	<p>Desmantelan laboratorio que procesaba 15 toneladas de cocaína al mes en Esmeraldas. Primicias.</p> <p>El Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas confirmó el resultado este viernes, 15 de marzo de 2024, un día después de que un helicóptero militar fuera blanco de un ataque armado cuando sobrevolaba esta zona.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Guayaquil: autoridades detectan y decomisan más de 16.000 productos falsificados. El Telégrafo.</p> <p>Mientras que, en una terraza del sector, Inteligencia de la Armada detectó una bodega oculta en donde halló: sueros fisiológicos, bebidas hidratantes, preservativos, analgésicos, fórmulas infantiles y otros productos.</p> <p>Ver más</p>
	<p>\$ 400.000 se habrían llevado los ladrones que asaltaron a blindado afuera de CNEL La Garzota. El Universo.</p> <p>El sujeto fue capturado en el distrito Esteros, en el sur de Guayaquil, donde se localizó uno de los carros implicados en el asalto, un auto color vino al que le habían cambiado la placa el miércoles para ejecutar el robo.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Hombre que intentaba robar a una mujer fue baleado por la Policía en la cooperativa Pájaro Azul. El Universo.</p> <p>Un sujeto que trató de robarle la cartera a una mujer que llegaba a la cooperativa Pájaro Azul, en La Florida, fue baleado en medio de un enfrentamiento con uniformados de la Policía.</p> <p>Ver más</p>

Sábado, 16 de marzo 2024

	<p>Transportistas denuncian aumento de secuestros en Ecuador y piden más seguridad. Expreso. Según René Gómez, de la Confederación de Transporte Pesado del Ecuador (Confetrape), los secuestros han crecido, especialmente en la zona costera, afectando a las aseguradoras y exigiendo rescates de entre \$ 8,000 y \$ 10,000 por chofer y \$ 5,000 y \$ 10,000 por vehículo. Ver más</p>
	<p>Canciller Sommerfeld niega la 'bukelización' de Ecuador en la lucha contra el crimen organizado. Primicias. Sommerfeld señaló que el Ejecutivo ha aplicado una doble estrategia: por un lado, ha llevado a las fuerzas de seguridad a reafirmar su control sobre las prisiones y el territorio, y, por otro, a abordar los factores subyacentes que contribuyen a la inseguridad, con la creación de empleos. Ver más</p>
	<p>15 toneladas mensuales de cocaína producían laboratorio destruido por fuerzas militares en la frontera norte de Ecuador. El Universo. Militares de Ecuador lograron destruir un extenso laboratorio de procesamiento y refinado de cocaína en el sector de El Derrumbe, ubicado en el noroeste del cantón San Lorenzo y cerca del límite político internacional con Colombia. Notas referentes: Expreso, El Telégrafo. Primicias Ver más</p>
	<p>En Manabí identifican al menos 10 áreas que servirían como narcopistas. El Universo. El 14 de marzo las Fuerzas Armadas dieron a conocer sobre la inhabilitación de una pista de aterrizaje que posiblemente sería utilizada por avionetas vinculadas al narcotráfico. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Fiscalía pide para Ronny Aleaga prisión preventiva y una orden de localización y captura para Interpol. El Universo. Para la fiscal general Diana Salazar la única medida cautelar adecuada para los trece nuevos colaboradores de la "cúpula criminal" del caso Metástasis era la prisión preventiva. Ver más</p>
--	--

Sábado, 16 de marzo 2024

	<p>Las multas electorales por no votar en Ecuador son acumulables. El Universo. El próximo domingo 21 de abril se llevará a cabo la consulta popular y referéndum en Ecuador, para lo cual más de 13 millones de ecuatorianos están convocados a votar. Ver más</p>
	<p>Un ecuatoriano estaría luchando a favor de Ucrania, según Ministerio de Defensa de Rusia. El Universo. En febrero pasado, Volodimir Zelenski, presidente de Ucrania, ubicó en 31.000 los soldados fallecidos en el conflicto. En uno de los últimos ataques rusos se anunció que al menos 16 personas habían muerto tras un doble ataque ruso con misiles en una zona residencial de Odesa. Ver más</p>
	<p>Capitán de Flopec gana \$ 12.704 y jefe de tesorería de Celec \$ 64.845. "O desconocen el decreto o no les gusta cumplir", dice Ministra de Trabajo sobre empresas públicas que tienen más de 1.000 empleados que ganan más que el presidente Noboa. El Universo. Un informe del Ministerio revela que hay sueldos mayores a \$ 5.072. La cartera de Estado emitirá Acuerdos para enfrentar la situación. Ver más</p>

Opinión

	<p>¿Equidad o privilegio? Sara Salazar. La Hora. Actualmente, el debate sobre si las mujeres tienen más derechos que los hombres ante la ley se han vuelto cada vez más relevante en las conversaciones de las nuevas generaciones. Es crucial analizar este tema desde una perspectiva equilibrada y crítica, alejada de la narrativa victimista y de la imposición de privilegios injustificados. Ver más</p>
	<p>Fracaso del sistema educativo (III) Roberto Passailaigue Expreso. El nuevo currículo debe ser el resultado del diálogo en una consulta nacional con verdaderos expertos en educación, de todos los sectores, para determinar en mesas de trabajo el modelo de "país que queremos"; luego establecer el "tipo de ciudadanos" que se necesita para construir dicho país. Ver más</p>

Radio y Televisión



Sábado, 16 de marzo 2024

<p>Lcda. Carmen Vasquez Periodista</p>	<p>Rol de la mujer militar dentro de las filas de la Armada del Ecuador – Radio Naval 15-mar-2024 Ver más</p>
<p>QUININDÉ: FTC APREHENDIÓ A ALIAS NIÑO RICO Y ALIAS VENECO CON UN ARSENAL DE ARMAS</p>	<p>Quinindé: FTC capturó a alias Niño Rico y alias Veneco con un arsenal de armas – TVC 15-mar-2024 Ver más</p>
<p>DANIEL NOBOA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA</p>	<p>Presidente Noboa cumple agenda en Olón, Santa Elena TC 15-mar-2024</p>
<p>MILTON RODRÍGUEZ JEFE DE FUERZA DE TAREA CONJUNTA ESMEDALDAS</p>	<p>Helicóptero del Ejército ecuatoriano fue atacado. Telem Amazonas 15-mar-2024</p>
<p>DECOMISAN PRODUCTOS FALSIFICADOS EN LA BAHÍA</p>	<p>Decomisan productos falsificados en la Bahía. Mención FF.AA. TC 15-mar-2024</p>